

¿Por qué hemos elegido esta idea?

- Hemos optado por las planchas de vapor ya que dañan menos el cabello que unas de calor, hoy en día son unas planchas muy demandadas y queremos sacar al mercado unas más asequibles para que puedan tenerlas más cantidad de personas y con la misma calidad que unas con precios más elevados. Están compuestas por materiales reciclables. Además donaremos el 3% por cada compra a comedores sociales.
- La elección de la idea ha sido a través de NUF. Que consiste en poner todas las ideas y evaluarlas del 1 al 10 en los siguientes conceptos→ Idea, novedad, utilidad y factibilidad. Sumar todas las notas y por último poner el total. En nuestro caso la mayor nota fue la idea de las planchas de vapor.

Special, tiene un mecanismo en el que el vapor de agua, hace que no se reseque el pelo al plancharlo, de hecho, reduce las puntas secas y el encrespamiento, esto hace que el pelo esté más brillante y evita que el cabello se debilite a diferencia de otras planchas de pelo tradicionales que utilizan calor.

Nuestro producto va dirigido a todo tipo de público. Sin importar el tipo de cabello, el género y edad.

Nuestras planchas son un producto innovador y algo nunca visto antes, a diferencia de otras planchas tiene un precio más asequible y además el 3% va destinado a comedores sociales. Por no hablar de que están fabricadas por materiales reciclados.